

| Primeras Planas | | IECM | | Elección del Poder Judicial Federal |

| Reforma Electoral | | TECDMX | | INE |

| TEPJF | | Congreso Local | | Columnas |

### **NOTAS DE PRIMERA PLANA**

Reforma: Devastan las Iluvias 15 mil has. agrícolas. El Universal: Crimen se embolsa 3 mil 600 mdp al año por extorsionar a limoneros. Excélsior: Judicatura, bajo la lupa por 272 mdp en opacidad. Milenio Diario: Trump rompe toda negociación comercial con su socio Canadá. La Jornada: Investiga la FGR a empresarios de EU, revela Sheinbaum. El Economista: Trump cancela negociaciones comerciales con Canadá. El Sol de México: COMPAS se apaga en Aguascalientes. El Heraldo de México: Investigan a empresarios por huachicol. 24 Horas: ASF halla anomalías por 5 mil 161 mdp. Reporte Índigo: Ayer, ahora y, ¿siempre?. El Financiero: Cabildean empresas en EU para fortalecer comercio.

### PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS

Reforma Cd.: Desaloja Alcaldía fiesta clandestina El Universal Cd.: Pipas acumulan miles de multas de tránsito. Excélsior Cd.: Tráfico, lluvias y protestas, riesgos para el mundial La Jornada Cd.: CDMX: se les acabó la fiesta. El Heraldo de México Cd.: Dan bono a polis del 2 de octubre. 24 Horas Cd.: Tabe se debilita en el PAN capitalino tras elección de comités. El Sol de México Cd.: Crean mapa digital para identificar hundimientos

#### TARJETA INFORMATIVA

**IECM** 

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) implementará en 2026 un nuevo modelo de capacitación dirigido a las Comisiones de Participación Comunitaria (COPACO) y Organizaciones Ciudadanas (OC), con el propósito de fortalecer las habilidades de sus integrantes mediante herramientas digitales y actividades presenciales adaptadas a las necesidades actuales de las comunidades. El programa combinará formación virtual y presencial. En su modalidad en línea, los cursos estarán disponibles a través del aula virtual "Formación de Participación Ciudadana Interactiva" (FOPCI), que permitirá el acceso remoto a contenidos sobre marco jurídico, trabajo en equipo y derechos humanos. La Crónica de Hoy (sitio), Reforma, La Gazzetta DF (Sitio), CCO Noticias (sitio), Ovaciones (sitio), La Prensa (Sitio)

El Tribunal Electoral local determinó que el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** realizó una valoración errónea y extralimitó sus funciones al emplazar al PRD reponer un procedimiento para conservar su registro como partido local. Con anterioridad, la Sala Superior del Tribunal Electoral de la Federación resolvió que Nora Arias, actual diputada local del partido, y Guillermo Domínguez, secretario de Gobierno de la organización, no tenían facultades de presentar la manifestación de intención para constituir al PRD como fuerza política local. Reforma

Las mesas de trabajo de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso de la Ciudad de México con las alcaldías y órganos autónomos, para analizar el ejercicio del gasto en el 2025 y conocer las necesidades





presupuestales de las dependencias para el 2026, iniciarán el próximo 18 de noviembre y terminarán el 5 de diciembre, así se dio a conocer en la sesión del pleno. El **Instituto Electoral de la Ciudad de México** participará el 5 de diciembre. Excélsior (Sitio), Imagen Radio (sitio)

Se llevó a cabo un seminario en el ITAM sobre la reforma electoral, centrado en la autonomía e independencia de los órganos electorales. El evento fue moderado por el doctor Javier Martín Reyes, quien destacó la relevancia de reflexionar sobre el legado del politólogo Alonso Lujambio en el contexto actual de reformas y debates públicos. La mesa contó con la participación de destacados panelistas, incluidos consejeros y exmagistrados electorales, quienes compartieron sus perspectivas sobre la estructura y funcionamiento de las autoridades electorales en México. Participó Dania Ravel, licenciada en Derecho y maestra en Derechos Humanos y fue consejera electoral local en el **Instituto Electoral de la Ciudad de México**, Monitoreo Especial 12

Glorieta de Colón // Surge el G8 del PRD publica: ¿NO LE CREEN A CONCEJALA? No queda claro qué ocurrió, pero la concejala del PT en Coyoacán, María Esther Rodríguez de la Serda estuvo por el Congreso de la CDMX el martes pasado, en busca de quién le acompañara a una conferencia de prensa para acusar que el **IECM** no quiere procesar una queja que presentó por violencia política en razón de género contra el alcalde en esa demarcación territorial. Ni los diputados del PT la quisieron acompañar y tampoco los concejales 4T de Coyoacán ¿Será que no le creyeron o qué habrá sido? El Independiente, Mensaje Político (Sitio) , Reporte Coyoacán CDMX (sitio) , Reporte AO CDMX (Sitio) , Balón Cuadrado CDMX (sitio) , CDMX Magacín (Sitio)

#### **REFORMA ELECTORAL**

El Colegio de Ejecutivos Electorales de México entregó al INE sus propuestas para ser consideradas en el documento que entregará el Consejo General a la Comisión Presidencial de la Reforma Electoral, que se enfoca en fortalecer a los Organismos Públicos Locales Electorales y facilitar su labor en los procesos democráticos como la elección judicial. Esta propuesta incluye las opiniones técnicas de la Asociación de Secretarías Ejecutivas de los 32 OPLES de todo el país, lo que la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, consideró da fortaleza técnica a las propuestas que se entregarán a la Comisión Presidencial. Milenio (sitio)

Los secretarios ejecutivos de los Órganos Públicos Locales Electorales (OPLES) propusieron eliminar las prerrogativas locales a los partidos políticos nacionales, a fin de eliminar el doble financiamiento y generar una sola fiscalización del gasto. Además, plantearon que se instrumente el voto electrónico en forma paulatina, para que se instrumente en de manera generalizada en las elecciones de 2033. En el Instituto Nacional Electoral (INE), integrantes del Colegio de Ejecutivos Electorales de México, una organización integrada por secretarios ejecutivos de los OPLES y por quienes han tenido esa función, entregaron propuestas para la eventual reforma electoral que presentará el Ejecutivo federal. Luces del siglo QROO (sitio)

Desde Nuevo León, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, delineó los objetivos principales de la futura reforma electoral: bajarle al costo de la democracia y que todos los mexicanos se sientan representados. Al encabezar la audiencia pública de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, desde Monterrey, Nuevo León, Rodríguez Velázquez consideró que la democracia "no debe ser un lujo, sino un derecho de todos los mexicanos". Excélsior, El Heraldo de México, Reporte Índigo,





Durante la audiencia pública de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral organizada ayer en Nuevo León, el gobernador de la entidad, Samuel García, rechazó que su administración promueva una reforma local, en medio de la polémica generada por la iniciativa, impulsada desde una fundación, para garantizar que en la próxima elección por la gubernatura sólo participen mujeres. La Jornada

Frentes Políticos publica: desde Monterrey, Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación, presentó la ruta de una reforma electoral que reducirá el costo de la democracia sin renunciar a su esencia. Acompañada por el gobernador Samuel García y especialistas del ámbito académico, planteó hacer más con menos, optimizando recursos para que el voto siga siendo libre y secreto, pero menos oneroso. Excélsior

Juan Antonio García Villa, publica: cuando un acontecimiento o suceso está en curso, en plena ejecución y no logra despertar interés, menos aún provocar o contagiar entusiasmo, se suele decir, conforme al conocido lugar común, que "está pasando sin pena ni gloria". Es justo lo que está ocurriendo con los foros sobre la anunciada reforma electoral, que se ha dicho que culminará el próximo mes de febrero. El tema es, por supuesto, de la mayor significación. Muy importante, no solo en razón de la materia de que se trata, sino también para estar alertas sobre la abierta intención del oficialismo de imprimirle a dicha reforma una línea francamente regresiva en términos democráticos. El Financiero

La Trastienda publica: quienes aseguran que el INE "no ha hecho nada" frente a la reforma electoral desconocen su verdadero papel en este proceso. El Instituto se ha convertido en el puente institucional que articula el diálogo nacional, recibiendo, ordenando y canalizando las propuestas de colegios, asociaciones y organismos especializados, como el Colegio de Ejecutivos Electorales de México, hacia la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral. Como órgano autónomo del Estado mexicano, el INE no dicta el contenido de la reforma, pero sí garantiza que las voces técnicas y profesionales del sistema electoral tengan un cauce legítimo para ser escuchadas. Eje Central

Patricia Lozano Sanabria publica: la importancia de fortalecer a los OPLEs y los riesgos de concentrar las funciones electorales en una sola institución nacional. El ejercicio democrático se consolida cuando las y los ciudadanos se reconocen como parte activa de los procesos, y cuando las instituciones actúan con integridad, cercanía y compromiso con la legalidad. <u>Universal Estado de México (X)</u>

INE

La presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, alertó del riesgo de que aumenten las investigaciones contra los consejeros electorales, a partir de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) rechazó resolver sobre la indagatoria que realiza el Órgano Interno de Control (OIC). Taddei reconoció que esperaba que una mayoría en el TEPJF reconociera que sí se trata de un tema electoral, no administrativo. Reforma, El Sol de México, La Razón de México, La Prensa

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, explicó que, de los 970 empleados que solicitaron su retiro voluntario, sólo 461 podrán concretarlo, es decir, 48%, debido al límite presupuestal de 350 millones de pesos que se aprobó para el programa. La consejera fue entrevistada al término de la reunión que





sostuvo con el Colegio de Ejecutivos Electorales de México (CEEM), quien entrego al INE su propuesta de reforma electoral. Durante el evento, el CEEM propuso la extinción de prerrogativas locales para partidos nacionales, manteniendo únicamente las correspondientes al partido con registro local o candidaturas independientes; la revisión del método de selección de autoridades electorales locales mediante mecanismos que garanticen integridad, profesionalismo e independencia la consolidación del Servicio Profesional Electoral. Excélsior

Ante el número extraordinario de trabajadores inscritos en programa de retiro voluntario del Instituto Nacional Electoral (INE), la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, admitió que esta circunstancia se dio tras el anuncio de una reforma electoral, cuya iniciativa -surgida del Poder Ejecutivo- presentada en breve, pero descartó una desbandada de personal especializado. "Por supuesto (afectó el anuncio). Todos los factores influyen para que una persona en su intimidad tome la decisión de dejar de laborar en el instituto escoge la vía del retiro voluntario", señaló en entrevista. La Jornada

Las consejeras del INE Dania Ravel, Claudia Zavala y la presidenta Guadalupe Taddei externaron su preocupación por que, en los hechos, el Tribunal Electoral dio luz verde al Órgano Interno de Control para continuar con el procedimiento de sanción que inició contra tres consejerías en activo, por su voto en 2021 para suspender momentáneamente la consulta de revocación de mandato. Ambas participaron en el Diálogo sobre la Reforma Electoral, que organizó el ITAM con motivo del décimo tercer aniversario luctuoso de Alonso Lujambio. Excélsior

¿Será? publica: La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, descartó que haya desbandada en el Instituto, debido a los 970 trabajadores que pidieron su retiro voluntario, porque la base laboral es de 19 mil. La consejera descartó que haya un impacto en las actividades del organismo, principalmente porque solo se aceptarán el promedio anual de retiros voluntarios de los últimos años. Aunque nos dicen que muchos de los empleados prefieren aplicar aquel famoso dicho de: más vale que digan que aquí corrió.. ¿Será? 24 Horas

**TEPJF** 

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó irregularidades en la Cuenta Pública 2024 por seis mil 969 millones de pesos, de los cuales aún quedan pendientes de aclarar cinco mil 823 millones. En el antiguo PJF se hallaron deficiencias y omisiones en el manejo de recursos por más de 323 millones de pesos, destacando el extinto Consejo de la Judicatura Federal (CJF) y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). Excélsior, La Razón de México

Marcaje personal de Julián Andrade publica: la determinación de la magistrada Janine Otálora de dar por concluido su ciclo en el TEPJF es una muestra de coherencia y dignidad. Lo había señalado desde que en el Senado optaron por ampliar el periodo de los cinco magistrados de la Sala Superior, para que se hicieran cargo de la elección judicial. En el voto particular, dentro de la resolución SUPREC-3505/2024 y acumulados, la magistrada Otálora deja constancia de que las cosas pudieron ser distintas, y que existían elementos para no permitir lo que a todas luces es una distorsión sobre lo que en realidad decidieron los ciudadanos en las urnas en 2024. La Razón de México

**CONGRESO LOCAL** 





A partir del 18 de noviembre iniciarán las comparecencias de los alcaldes de la Ciudad de México en el Congreso capitalino. Este jueves, el pleno del recinto legislativo recibió el calendario y formato de las mesas de trabajo con titulares de las 16 demarcaciones, organismos autónomos y del Tribunal Superior de Justicia, como parte del análisis del Paquete Económico 2026. El Heraldo de México

Rumbo a los comicios intermedios del 2027 en la Ciudad de México, el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, tuvo su primer descalabro al perder fuerza al interior del Partido Acción Nacional (PAN) donde sólo ganó cuatro de los 16 Comités Directivos Territoriales; con ello, no podrá impulsar a sus candidatos a cargos de elección popular e incluso, su esposa, Laura Álvarez, no sería abanderada para que lo suceda en el cargo. Mientras que Luis Mendoza, alcalde de Benito Juárez, triunfó en 10 comités y en una alianza con el actual coordinador de la bancada del blanquiazul en el Congreso de la Ciudad de México, Andrés Atayde, obtendrán 11; Luisa Gutiérrez, dirigente panista en la capital logró otra. 24 Horas

La coordinadora parlamentaria del PRI en el Congreso capitalino, Tania Larios, calificó como un error la ruptura de alianzas anunciada por el PAN, al advertir la posible pérdida de 4 alcaldías la Ciudad de México, de cara a los comicios de 2027. "El PRI está fuerte y en fines prácticos tendría los mismos resultados sin la alianza, pero las alcaldías no. No se podrían ganar las alcaldías de Cuajimalpa, Cuauhtémoc, Coyoacán y Miguel Hidalgo", señaló. 24 Horas, El Independiente, Eje Central, ContraRéplica, Ovaciones

Paulo García escribio: el pasado 12 de octubre, la Jefa de Gobierno no sólo rindió su informe en el Congreso de la Ciudad de México, sino que también nos envió cinco importantes iniciativas para la vida cotidiana en la capital. La primera de ellas, ampliamente discutida, fue la Ley del Sistema Público de Cuidados. Pero no fue la única: presentó, además, cuatro relevantes iniciativas en materia de seguridad, a las que dedicaré el texto de esta quincena. El Heraldo de México

Línea 13 publica: todo parece indicar que a los panistas les dolió más de lo que imaginábamos, que la dirigencia del Partido Acción Nacional (PAN) haya determinado romper sus alianzas con el Partido Revolucionario Institucional (PRI). Hasta la coordinadora de la bancada del tricolor en el Congreso de la Ciudad de México, Tania Larios, se refirió al tema en conferencia de prensa. ContraRéplica

### CIUDAD DE MÉXICO

La jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada Molina, encabezó la ceremonia de entrega de reconocimientos a elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, entre ellos, a los policías que participaron en el operativo de la marcha del 2 de octubre. Desde el Altar a la Patria, en Chapultepec, la mandataria capitalina entregó distinciones al Policía del Mes, por Valor Policial, Mérito Policía Ejemplar, Perseverancia, así como ascensos por trayectoria y por conclusión de estudios. Además, se otorgaron bonos especiales a quienes participaron en la jornada del 2 de octubre. El Heraldo de México

Clara Brugada, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, dijo que a través de los 32 centros de acopio se han reunido más de 230 toneladas de víveres que están llegando a las familias afectadas por las lluvias en Álamo y Poza Rica, en Veracruz. Reporte Índigo





Tiros libres publica: Clara Brugada tenía todo listo para presentarse por primera vez como jefa de Gobierno en el Auditorio Nacional en su primer Informe de Gobierno. Luces, discurso, invitados y escenografía política estaban preparados, pero las críticas desde Palacio Nacional al PAN por su "insensibilidad" frente a los damnificados por las lluvias bastaron para que se entendiera el momento. No era tiempo de espectáculos, como el que dieron los diputados de Morena en la Cámara de Diputados mientras el país seguía encharcado. Ovaciones

#### **NACIONAL**

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo informó que la fiscalía general de la República (FGR) mantiene varias carpetas de investigación contra el llamado huachicol fiscal, en donde se encuentran involucrados empresarios estadounidenses. La Jefa del Ejecutivo señaló que no se puede explicar que venga combustible de Estados Unidos de forma ilegal que no haya ciudadanos de ese país involucrados. El Universal, 24 Horas

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) ha detectado anomalías por 6,969 millones de pesos en la Cuenta Pública 2024, de los cuales se han aclarado 1,146 millones, quedando pendientes 5,823.5 millones. Casi el 90% de las irregularidades corresponde al gasto federalizado, es decir, los recursos ejercidos por estados y municipios, por un monto de más de 5,020 millones de pesos. El Economista, Reforma

# **COLUMNAS POLÍTICAS**

Templo Mayor publica: no hace mucho, en una mañanera, la presidenta Claudia Sheinbaum reprobó que el legislador coahuilense del PT Antonio "Tony" Flores tuviera contratos con el gobierno, a propósito de los 6 mil millones de pesos que se embolsó entre 2020 y 2024 por venderle carbón a la CFE de Manuel Bartlett CÉLEBRE como "Lord Lamborghini" por conducir un modelo de más de 7.5 millones de pesos, Flores se agenciaba el 80 por ciento de los contratos de carbón, protegido por Bartlett y por Ricardo Mejía, hoy también legislador petista. Reforma

Bajo Reserva publica: luego del agandalle de la mayoría morenista contra el priista Alejandro Alito Moreno, con el pretexto de las trompadas que le dio a Gerardo Fernández Noroña, que le hizo perder la presidencia de la Comisión de Marina en el Senado, finalmente esta semana a don Alito le llegó un premio de consolación: la presidencia de la Comisión de Ciberseguridad. El Universal

Frentes Políticos publica: Claudia Sheinbaum, presidenta de México, ratificó que no habrá cambio en la estrategia nacional de seguridad, se mantendrán los cuatro ejes que privilegian la atención a las causas, el cumplimiento de la ley y la política de cero impunidad. Respaldó el diagnóstico del titular de la SSPC, Omar García Harfuch, quien afirmó en el Senado que el país avanza hacia la pacificación. A partir de noviembre, Sheinbaum encabezará reuniones del Gabinete de Seguridad en distintos estados, llevando el trabajo de campo a territorio. Excélsior

Trascendió publica: que ni regaños ni exhibidas convencen a los diputados de cumplir sus responsabilidades, como lo confirmó ayer la reunión de la Comisión de Presupuesto, a la que, si bien era semipresencial para discutir y votar una opinión a favor de la iniciativa de Ley contra la Extorsión presentada por Claudia Sheinbaum, solo asistió físicamente juno de 58!, el petista Reginaldo Sandoval, acompañado por la secretaria técnica, Virginia Minero. Entre





los conectados a distancia destacaron la presidenta de la instancia, la morenista Merilyn Gómez, y, claro, Cuauhtémoc Blanco. Milenio Diario

Circuito Interior publica: las dudas crecen entre los locatarios del mercado de comida de Huipulco tras comenzar ser reubicados debido a que será rehabilitado el paso en el puente que conecta el Estadio Azteca con Avendia Acoxpa. A eso hay que sumarle que, a pesar de carecer de un estacionamiento designado para quienes acuden a los puestos de comida, cada vez que hay partidos las laterales del mercado son aprovechadas por franeleros para hacer negocio con los autos de los aficionados. Reforma

El Caballito publica: hoy se realiza la audiencia de vinculación a proceso contra Donovan, presunto segundo implicado en el asesinato del abogado David Cohen, afuera de la Ciudad Judicial, por el delito de homicidio calificado. Este viernes es cuando el Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia capitalina, que encabeza Bertha Alcalde, presentará las pruebas de que Donovan fue quien disparó y, según los videos e investigaciones, sería quien portaba el casco azul y huyó de la escena del crimen. El Universal

Capital Político de Adrián Rueda publica: el equipo de Clara Brugada programó un informe especial para el 29 de octubre, sin verificar si la fecha chocaba con otro evento importante, el Gran Premio de Fórmula 1. La situación generó críticas y cuestionamientos sobre la falta de coordinación y preparación del equipo de Brugada. Al final, el equipo decidió realizar asambleas informativas en toda la ciudad para evitar la competencia con el Gran Premio. Excélsior

Pepe Grillo publica: Donald Trump repitió que la presidenta Sheinbaum es una mujer valiente, pero los carteles de la droga controlan México y otros países. Lo había dicho antes, la diferencia es que entre la primera vez que lo dijo y ahora Trump abrió fuego real contra embarcaciones que, según asegura, llevaban drogas, matando a sus ocupantes en las costas de Venezuela y Colombia. La Crónica de Hoy

¿Será? publica: la vicecoordinadora de Morena, Gabriela Jiménez, afirmó en redes sociales que no comparte las declaraciones de su compañera de bancada, Selene Ávila, quien acusó a dos legisladores de su grupo parlamentario de violencia política en razón de género. Sobre las diferencias, Jiménez señaló que se deben arreglar de manera interna respetando los "estatutos". ¡Vaya!, a alguien se le olvidaron las diferencias que tuvo con sus compañeros hace unos meses. ¿Será? 24 Horas

Columnas de Periódicos, Las primeras de Anda. Columnas de Periódicos, Las primeras de Anda.

*Re	eforma				/					Mayor.					
Des	spués del os	o del	gobierr	o m	exicano co	n la	fuga (	de prisión domi	ciliari	a del chino	del fenta	anilo,	Zhi [	Dong 2	Zhang,
el	gobierno	de	Cuba	lo	entregó	а	las	autoridades.	Lo	tuvieron	desde	el	31	de	julio.
*El	El Universal			/			Historia	as	de			NegoCEOS.			
ΑM	LO ha viaja	do po	r lo mer	nos ti	res veces la	a CD	MX de	esde que dejó e	l pod	er, hace und	os días y	en tra	anspo	orte p	rivado
se o	dejó ver cua	ando	se reuni	ó co	n la presid	enta	a. Los	encuentros sor	n de d	onsultas, p	ese a su	retire	o, es	un ac	tor de
pod	der.														





*El En el círculo que dichos gi			UNAM, o				-			_	
*El A seis meses de los guerr		do aprob		eforma co						nento	
*El Desde Zacate de Verónica que a		-	, Ricardo	neos en M		ı herma				vo de p sus fur	
*Milenio/ Otro golpe d Zhang, c	el gabinete detenido	de Segui en	ridad, a c 2024,	cargo de ( juez	En Omar Gard le	cía Harfi dio	uch fue log prisión	grar que Cub domicili		gara a Y	Privado. Zhi Dong escapó.
*24 El secretaria número	do ejecutivo	o de Seg	Horas/ uridad P	ública ha	registrad de	o un pu	Teléfond Into de int		duerrer		Rojo. de cae el omicidios.
*Milenio Que el emba Zhang. Cuan involucrados	do los paíse		•						-	chino,	_
*Bitácora La trágica mu la estru			Esquivel colapsó	en San Pe con	del edro Coah el	uila fue mend				uela es con	Director. Nuestra, este.
*López-Dórig Abelina Lópe exigen a	ez extravió 9	000 mdp, aldesa	Digital pero sus restable	_			eses sin a <sub>l</sub> ue les	Rubén gua, vecinos prometió	bloque se	an la c daría	
*El Se dio a conc en	ocer, en mat	eria de s	eguridad		raldo/ EGI de Gra	aciela M	árquez, re	portó dismin	ución d		capuntas. seguridad México.
*Político					MX/					Р	olitileaks.



Comentan que en Zacatecas la familia Monreal, quiere darle la vuelta al candado anti nepotismo de MORENA, la senadora recorre el estado con el apoyo de la estructura del gobernador Monreal.

## Agenda de interés:

- 11:00 hrs. Asamblea Comunitaria Consultiva de la Consulta Indígena 2025 en la alcaldía Xochimilco.
- 17:00 hrs. Asamblea Comunitaria Consultiva de la Consulta Indígena 2025 en la alcaldía Milpa Alta.
- 18:00 hrs. Asamblea Comunitaria Consultiva de la Consulta Indígena 2025 en la alcaldía Cuajimalpa.

